



Pièces	4 Pièces
Superficie	86 m²
Référence	83487602
Prix	658 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A vendre, Basse Californie, à 400 mètres de la Croisette, dans une résidence de standing avec parc, appartement traversant de 67 m² bénéficiant d'une terrasse au Sud avec vue sur le parc avec studio de 19 m² en rez-de-parc. L'appartement se compose d'une belle entrée, d'un séjour de 26 m² ouvert sur une terrasse, d'une cuisine indépendante, d'une chambre, d'une salle de bain et d'un toilette indépendant. Possibilité de créer un 3 pièces. Double garage en sous-sol.

For sale, Basse Californie, at 400 meters from the boulevard de la Croisette, in a standing residence with a park, crossing 67 sqm apartment with a terrace exposed South and an open view onto the park. The property is composed of an entrance, a living-room, an independant kitchen, a bedroom, a bathroom and an independant toilet. Possibility to create a 2 bedroom appartement. One 19 sqm studio with a view onto the park is proposed with the apartment. One double box completes the offer.

OCCITAN PROPERTIES

66, avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

